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　蔓い人生の申で。山あり谷あり様４な楽

しいことや、率いことが必ず起きます。し

かし、その変化があるから｢４きている｣

と言う実感が・るのでjiないでしようか。

　'るるみさん'とli10数年東カイロをとも

に零ぴ、名古屋・大阪で開催のセミナーに

･､伸一と一一輪に車で行･1た憩い出は忘れる

ことはありｉせん。

　鳥取の地でも、カイロの勉強と柔道を忘

れることなく、これから。始まる生活の変

化をチヤンヌと思い掬Ｌみながら頌崇ぅて

llLいと思います。

るるみちゃ為/から皆々A/へ

　　　　　　　　　　　　元兇限ｱｲﾄﾞﾙ宍戸るるみ
昨年、鳥取は大きな地震があり きさらに今年は３３年ぶりの

。
齢
。
＆
'
＆
'
‘
&
y
&
'
&
4
y
‘
＆
'
＆
、
馳
、
&
r
&
y
＆
4
r
＆
’

＆
'
＆
1
&
r
＆
'

豪需となり、鳥取のイメージがあまり良くなく有名になった気がします。しかし、央が鳥

取に帰り２年間の約束で私は富山に残りましたが、その約更か今年の春までなので一一･イメ

ージがあまり良くない鳥取に行くことを決忿しました。

　３０隼近く北陸支部で勉強し居心地が良いので長く続けてこれました。私は２０代の若

くてビチビチの時に入会し、モチロン！支部の先生方も若くてピチピチでした（笑）カイ

･1考襲y町町･リリ1､町鞄､恥町一考ltll考､･リ1､一考無恥町l？リ1、
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口を通じて全国のエネルギッシュな先生方との出

会いは私にとって刺激の受ける場でもあり勉強し

なくちや！どカツと入れてくれる場でした。しか

し、なかなか身に付きませんでしたが…。

　私からみた先生方の印象を最後なのでこの際だ

から言いたいと思います。中川会長の高岡弁をも

ろだしの言葉には、とても暖かく居心地がよく感

じ、小松先生には中川先生との先輩後輩の関係を

とてもうらやましく思い、山田先生は同級生なの

に兄のように頼りがいがあり安心できる存在。さ

っちやんは頼もしい所もあればそそっかしくてほ

っとけない所もあるとてもチャーミングな女性。高橋先生はモロ教育者って感じで、わか

らない事はあれば必ず答えを出してくれる存在。野原先生はヒョウヒョウとしてマイペー

スで進んでいく。新開先生はいつも皆さんの後ろに立って支えている感じ。そしてそし

て、井田先生、中村先生は、入会を一緒で苦難を乗り越えてきました頼れる先輩方で、私

が一番年下なので、とにかく可愛がってもらいました。私からみた先生方の印象はこのよ

うな感じでした。本当に居心地が良かうた｡からこそ長く続けられたんだと思います。感謝

感謝の一言です！

　送別会では、施術する立場としては90％あきらめていましたが、先生方からとても暖か

い言葉を頂き、自分の中で明るい陽射しがみえて医療に携わる何かを目標に頑張れるよう

な気がしました。いえいえ頑張りでいきます。それと私のリクエストで最新のウォークマ

ンを頂きました。ありがとうございまナ。早速、取脱を見たものの…わからん。りて感じ

です（笑）、でも、このウォークマンをつけて鳥取の空気を扱いながら散歩します。

　鳥取に行き、まずは、環境に償れて少しづつ自分の時間が作れるようになった時はどん

なカタチでも医療というモノに携わって行きたいと思います。

　本当にお世話になりました。ありがとうございました。

支部例会（山田ぞヨ）の総括と来年度に向けｔ

　　　　　　　　　　　　　　　　掌編担嗇新開痔梱

　昨年度まで行っていた黒部例会の代わりに今年度はＨＳＣ例会に変更し､年4回開催され

ました｡奇まで黒部例会や富山例会は場所や時間の関係で一郎の会員しか参加出来ず､北陛

支部の会員金槌が参加し ミナーくちいでした｡そこでＨＳＣ
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例会は休日開催する事で、それらの問題を解消し、多くの会員が参加出来る支部独自の勉強
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11y一会を開催する目的で始まりました。　　　　　　　　　　　　　　　　●i

●y　今年度は山田先生か講師を務め、新マニビュレーシフンアプローチ《上肢・下肢》を教科11､、

かX香にその内容を孚ぶという形式で行われました､講師を務められた山田先生に嗜かれまして●¶

気は木を読み、内容を理解してまとめ、資料を作成し、講義を行うという、かなりの御苦労か吸

気ありただろうと思います｡実際､配布された資料も莫大な量で御苦労の痕がうかかえました。気

か　今年度は山田先生お１人で年４圓閤催した例会の講師を務められましたが､私の思いとし鮑

ｉ　ては来年度も同じように１人で講師を務める形式でＨｓｃ例会を行うと､講師にかなりの負･1’

　゛担をかけることになると思います。　　　　　　　　　　　　　　　　　゛
り

’そこで来年度は毎回、午前、午後３時同程度ずつ別々の人が講師を務め、講義内容も担当

11

気･する講師が自由に決めるような形にすればどうかと考えています｡そうすることで講師を務卿y

lxめる人の負担も軽減しますし、色々なことが勉強出来、血発でしか参加田楽ない人も参加し酋¶

ISやすくなるのではと考えています。　　　　　　　　　　　　　　　　暫

訥、　そのためには多くの人に協力していただいて講師を務めてもらうことになります､会員の●1、

　1･推をかけることdこなると思い･ます。
気･　そこで来年麿li毎回、午前。午後３時間程度ず･っ別４ｇ人が講師を務め、謂機内ｓも梱裾

吼･する講師が白由に決めるような附にすれぱどうかと考えています｡そうすることで講師を務

●1めるÅの負担も翁誠しますし、色々なことが勉強出来、鳶蜀でしjl参ｶll案ないÅも参jlL

暫やすくなるのでiiと考えています。

●ll　そのためにli参くのÅに協力していただいて講師を羞めてもらうことになります｡会員の

訥　方々liそれぞれ11自でも勉強Ｌておられ、自ｉの考えや技術を持ａておられると思います。

●!Ｉ ＨＳＣ例・の●で発表Ｌていただきｔ鐘支銘会長゜知鋤と披術の向上にご協力していただ

　４訥14な｀'かと思゛ｉす｡

　'゛1､の考えを●孚に書か曼ていただきまＬたが皆様の御意見も闘かせていだだいてより良一

4い楊？虚似まｌｉ､Ｍｓｒｅｌ４参醸他出害hifk脈いｌｔ．

‾i･　－の匈まを●季|こ泰加柵ていただきまＬたが皆犠の嘸意見･､伺加皆ていだだいてより皇
戦

い郷で泉都度もＭＳＣ側●を●催出秦れlf1凰います．
気

戮

-、

気

；

金沢例会・報告

●へ　

３月５ヨ（日）午前９時～午後６時、金沢勤労者ブラザで北陸徒手医学研究会の基礎詞
11x･程のヌクーリングかありました。以下は礦松先生がタグ付けしてくれた£aceb･我から転

:1蒙しました。

鮑

IJ�謄捉●１零硝究金
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ﾌﾂﾞごご芯ごに比し、　　　　Ｒ
　　　　　　　　　　　　　；
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　翌堰今日はﾉヽパナ市樹の観光です．

　ここはﾉヽﾉ4ナ旧市街、a'いスペイン檻奥地時代

そのままの素敵な街並みが、そんな中に普通に家

庭や店舗ぷ存在Ｌでいる．
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では無いので、社会主義一へ渡航する手続物を

こなしてついに迦ﾆ1－バｰヽ。

　まあ遠い事Ｉ初日はカナダ経由で飛行機だけ

で3本乗り避ぎ、2o数時聞かけて夜にlJU着。

　額んであ・たが･fドさλにホテルｰヽ送りでも

らい、徨はシャワー洛ぴて寝るだけだ･一一|あれ

れ？｣、池しか出ませんけど！？
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